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本日のお客様：小島朗　第10グループガバナー補佐

会員誕生　見付春雄会員

夫人誕生　加藤知子夫人

 １．点鐘　　　　沖　良男会長
　２．国歌斉唱「君が代」
 　３．ロータリーソング「奉仕の理想」唱和　　　　　 
　　４．「ロータリーの綱領]唱和　　　　浅賀紀一会員
 ５．会長挨拶 沖　良男会長

今日は、小島ガバナー補佐には１年間大変お世話様になりました。

松伏RCのみなさんは同期の方が沢山いて活発に活動されていました。

ウエンズデーRCの鈴木ガバナー補佐の時、幹事で出席しましたが、

今回の小島ガバナー補佐はきっちりと会合をやってくれたような気がします。

今日は今年度最後の新旧理事会を開催させて頂きました。次年度早々に

１０００回記念例会になります。これについては後ほど報告報告いただきます。

いつも言うことですが、幹事不在の中、みなさまの協力でなんとか年度を

全うできそうです。　今年の梅雨は観測史上２番目の速さだそうで、急に梅雨入りになった気がします。

しとしと降る雨は私は大好きです。水田農業の関係もあるのかもしれませんが自然の営みに感謝して

います。先週三郷市内のクリーン作戦が雨で中止になり、５日になりましたが車の停止する周りは空き缶

などがいっぱい捨てられていて困ったもんです。また駐車中はアイドリングストップが義務ずけられています

が、大型車がエンジンをかけっぱなしにして路肩に止まっていたりします。睡眠をとったり、中にはお酒の

覚めるのを待っている車もあるそうです。省エネの時代になっていますのでこのへんの改革をお願い

したいところです。

お蔭様で最終例会の参加者もだいぶ集まっていて盛大な会になりそうです。有難うございます。

６．幹事報告　　 第９９４回幹事報告
１． ガバナー事務所からの報告

① 新世代部門セミナー開催のご案内

日時：平成２３年7月３０日（土）　点鐘：１３時３０分

場所：ラフレさいたま　４階　欅の間

登録料：１名　１０，０００円　懇親会　１７時～１８時

➁日本事務局財団室より公益財団法人ロータリー日本財団の寄付金開始が、２０１１年

７月 １日より恒久基金についても税制上の優遇措置が受けられるこになり変更資料の受領

Ａ　寄付金明細書　Ｂ　振込口座　Ｃ　寄付の種類と認証

③ ２０１１~１２年度事務局研修会開催のご案内

日　時　　平成２３年７月４日（月）

研修会 １５時３０分～　　　　懇親会　　１６時４５分~１８時

場　所　　浦和ワシントンホテル　　３階　プリムローズ

登録料　　１名　１００００円

④ 2011～12年度ガバナー公式訪問資料提出のお願い

Ⅰクラブの特徴　　Ⅱ現況報告　　Ⅲ効果的なロータリー・クラブとなるための活動計画の指標

（上記の資料は、７月２日までに提出）

公式訪問４週間前までに提出

Ⅳクラブ年度計画書２部　Ⅰ公式訪問場所までの地図　

Ⅱ簡単なスケジュール

⑤ 奉仕プロジェクト・合同部門セミナーのご案内

日　時　　７月２３日（土）　点鐘　１３時３０分

場　所　　ラフォーレ清水園　　登録料　１人　　４０００円

➅    国際奉仕プロジェクト補助金申請の最終ご案内（申込期日５月２５日）

➆    2010～11年４月～2011年３月終了生対象カウンセラーアンケート調査のお願い

➇    ペットボトルキャップ回収事業におけるポリオプラス寄付金一括送金について

Ⅰ　回収協力事業→ガバナー事務所への入金⇒2011年5月30日（月）予定
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Ⅱ　ガバナー事務所→国際ロータリー日本事務局への送金⇒2011年６月3日（金）予定

Ⅲ　ＲＩ日本事務局→各クラブへの領収書の発送　　⇒2011年6月下旬　予定

Ⅳ　各クラブ→ガバナー事務所への月次報告⇒6月分として

Ⅴ　ポリオプラス寄付金集計表

Ⅵクラブ別集計表

⑨ 2010～11年度会長幹事会開催のお知らせ

日時　　　6月17日（金）　ＰＭ６時30分

場所　　　割烹　赤とんぼ　　会費　　　10000円

　７．お客様挨拶　　小島第１０グループガバナー補佐
皆さん今晩は、本年度、井橋ガバナーの下、第１０ガバナー補佐として大変
お世話になりました。今日はお礼を言いたくてお邪魔いたしました。
特に会長幹事会では幹事不在の中、田中さんにも出席していただき有難う
ございました。また、「IM」におきましては、大井さん、加藤さんにクラブの活動を
発表していただきましてありがとうございました。
今年は３月11日に東日本大震災があって活動内容が一変したのではないで
しょうか？地区には１５０万円もの義援金をいただき、避難している人たちへの

ボランティア活動などをしていただき、本当にありがとうございました。
ペットボトルのキャップ集めも相変わらず継続していただき有難う御座います。
次年度は三國ガバナーの下、吉川ロータリークラブの邨田さんがガバナー補佐になります。
よろしくお願い申しあげまして御礼の言葉といたします。有難うございました。

８．　委員会報告　
ペットボトル回収担当　　大井巳喜彦会員

昨日、ペットボトルのキャップ回収をしました。桜小、北郷小、彦郷小、
瑞木小、彦成小、幸房小、北中、イトーヨーカドー新三郷店、三郷店、
湯けむり横丁、早稲田第１管理組合、瑞沼市民センター、私のやっている
街つくり推進協議会などです。校長先生が、子供たちの間でペットボトル
集めが習慣になっているこれは素晴らしいことだと言っていました。
相変わらず１番はイトーヨーカドー三郷店で３７８ｋｇ、台車７台分が山積み
になります。私の店の前においてあるボックスに皆さん入れてくれている

のですが、５７ｋｇです。最後の積み込みで２ｔ車が一杯になります。
今年度は大宮東RCさんが10200kｇで１位、三郷中央RCは１０１４５ｋｇで２位でした。
次年度は１位になるように頑張ります。有難う御座いました。

国際奉仕委員会　加藤英泉委員長
書き損じはがきを締めさせていただきました。

トータル：５０２，６１３円　経費を差し引いて３５４，７５２円を
さいたまユネスコへ送金いたしました。

次年度ですが、親睦委員会から１０００回記念例会の連絡です。
7月２６日が１０００回目になりますが、７月２４日（日）に移動例会として
「浅草ビューホテル」で行います。坂巻PG、石井PGにも声かけしていて
１０Gの会長幹事さんなどにも出席をお願いするつもりです。

親睦委員会　　浅賀紀一委員長
最終例会お蔭様で現在３５名の登録をいただき当初の目標をクリアしました。
当日はネクタイ、ブレザーの着用でよろしくお願いいたします。
結婚、誕生は見付さんです。
おめでとうございます。

９．　卓話　　　小島朗　第１０グループガバナー補佐

私はガバナー補佐をやるとは考えておりませんでした。が、丁度、松伏RC創立１０周年になり、
今までは新しいクラブだからと断っていましたが未だにガバナー補佐をやってないということなので
まずはきちんとお受けしなければとおもいました。
ガバナー補佐の仕事ととしてはまず第１に会長幹事会はクラブにむけての連絡、調整機関であり、
また、会長幹事の要望を聴き、地区やガバナーに伝えるのが使命ではなかろうかと思いました。
大きな目標としましては「IM」があります。今まで第１０グループのゴルフをやっていましたが
第１回の会長幹事会でゴルフはやりませんと申しました。なぜかといいますと、各クラブでゴルフ



コンペがあり、合同のゴルフもあります。それにみんなが参加すれば良いのではないかと思いました。
「IM」については出席率を上げたいということもあって、登録料は６，０００円にしました。
厳しい予算でしたがIM」の内容はお金をかけないで奉仕プロジェクトの発表を中心にしようと思いました。
各クラブを回っていますと皆、素晴らしい活動をやっている、これをみなさんに紹介したくて企画しました。
一般の市民の方は、ひとつのロータリークラブとしか見ていませんから共同でやるというのも必要なの
ではないでしょうか？
基本的には地区やグループは各クラブのためにあると思っていましたので、私にとっては大変勉強に
なりました。地区もガバナー補佐に関しては、各グループの推薦で選ばれているわけですから
他の地区役員とは違い、一目置かれた存在でした。 クラブの意見だということで堂々と意見を
言うことができました。

10 第９９４回　　　ニコニコＢＯＸ　　　　　谷津茂男
小計　２１，０００円　　　　　　　累計 ４７４，０００円
　浅賀紀一　　　　６月１９日(日)沖・橘年度の最終例会にご協力戴き有難うございます。 

浜田一夫 活動計画書の下案が出来ましたので、チェックをお願いします。

原口健作 第１０グループガバナー補佐　小島朗様　一年間御苦労様でした。

伊藤　隆 今年度　理事役員さん　御苦労様でした。

沖　良男 小島ガバナー補佐には、一年間　御苦労様でした。また、お世話になりました。

有難うございました。

大井巳喜彦 小島ガバナー補佐　一年間御疲れ様でした。

宮田　博 今月号のガバナー月信に春日部市の大凧揚げの写真があります。

ロータリー関係者の集合写真の真中に私が写っていますので、よろしく。

アーサン君と田中欣一さんもかろうじて写っています。

田中欣一 小島ガバナー補佐　一年間御苦労様でした。沖年度も最終例会で終わりです。

ご苦労様でした。

谷津茂男 今日も皆さんの顔が見られて良かったです。

牛尾克己 母の葬儀に際して、クラブより生花を頂き有難うございました。今年に入り

体調が不良でしたが、3月の個人確定申告、5月の法人の確定申告が終るまで頑

張って生きてくれました。

その他ニコニコ協力者　 加藤英泉　見付春雄

１１．　出席報告　田中欣一委員

例会数　　　　　例会日　　　　　会員数　　　出席数　　　欠席数　　　免除　　　MU　　　出席率
第９９４回 　　　　１８名 １２名 ６名 ０名 ０名 63.16%

　　　第９９３回 　　　　１８名 １２名 ４名 0名 ２名 73.68%
　　　　　　　　第９９２回 　　　　１８名 １０名 １名 1名 ７名 89.47%5月24日

6月7日
5月31日
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